

# DELIK HUKUM

## Danramil 0602-10/Pontang : TNI Siap Bersinergi Wujudkan Pembangunan Yang Berkelanjutan

A. Nopriyadi - [SERANG.DELIKHUKUM.ID](http://SERANG.DELIKHUKUM.ID)

Feb 10, 2025 - 16:50



Serang, - Komandan Koramil (Danramil) 0602-10/Pontang Kodim 0602/Serang, Kapten Inf Silvanus Elvis, menghadiri acara Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) untuk penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Tahun Anggaran 2026, di Aula Kantor Kecamatan Pontang Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Senin (10/02/2025).

Usai kegiatan tersebut, Kapten Inf Silvanus Elvis menegaskan pentingnya sinergi antara TNI dan pemerintah daerah, dalam mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan dan merata.

"TNI, khususnya Koramil 0602-10/Pontang, siap mendukung program pembangunan, yang telah direncanakan pemerintah daerah. Kami berkomitmen untuk terus bersinergi, dalam menjaga stabilitas wilayah, serta berkontribusi dalam pembangunan yang bermanfaat bagi masyarakat," ujar Kapten Inf Silvanus Elvis.

Lebih lanjut, ia menambahkan bahwa keterlibatan TNI dalam Musrenbang ini, merupakan bentuk dukungan terhadap perencanaan pembangunan yang berbasis kebutuhan masyarakat, sehingga hasilnya dapat lebih efektif dan tepat sasaran.

"Dengan adanya Musrenbang ini, diharapkan berbagai program yang telah dirancang, dapat direalisasikan dengan baik demi kemajuan Kecamatan Pontang, dan kesejahteraan masyarakatnya," ungkapnya.

Dalam pertemuan tersebut, dibahas berbagai usulan program pembangunan, yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Kecamatan Pontang. Termasuk dalam bidang infrastruktur, ekonomi, kesehatan, dan pendidikan," tukasnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, diantaranya Wakil Ketua DPRD Kabupaten Serang, Camat Pontang, Kapolsek Pontang, Kepala Desa se Kecamatan Pontang, Sekdes se Kecamatan Pontang, Ketua BPD Se Kecamatan Pontang, Ketua MUI Kecamatan Pontang dan Ketua PKK Kecamatan Pontang serta Pendamping Desa juga Karang Taruna se Kecamatan Pontang bersama Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat.